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Zusammenfassung


Radionik ist ein Verfahren zur energetischen Diagnostik und Therapie krankhafter Zustände. Anhand einer Patientenprobe (Blut oder Haare) können Belastungen mit Umweltgiften, Viren oder Bakterien sowie organische Dysfunktionen getestet werden. Wirkungsweise und Anwendung der Radionik werden ausführlich erläutert. Verschiedene Fallbeispiele erlauben zudem einen Einblick in die praktische Durchführung der radionischen Testung. Ein kurzer Exkurs zur Geschichte der Radionik rundet den Artikel ab.



      



          


Summary


Radionics is a method that employs subtle energy for the diagnosis and therapy of physical and emotional disease. By using hair or blood samples from the patient, stresses caused by environmental impurities, viruses, bacteria and other organic dysfunctions can be identified. This article describes the techniques, workability and applicability of radionics by using several case studies which offer insight in the practical procedures of radionic tests. Conclusively the article offers a short history of radionics.
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